
 
２０１６年１０月７日〈金〉第１例会  第２６８４回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               永島幹事 
◎点鐘                                     増野会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        増野会長 
 《米山奨学生》 
   島根県立大学 博士後期課程 北東アジア超域専攻 ３年 
     孫 萌（そん ほう）君 〔中国〕世話クラブ／江津ＲＣ 

島根県立大学 修士課程 地域開発政策専攻 ２年 
     李 恩定（い うんじょん）さん 〔韓国〕世話クラブ／浜田ＲＣ 

島根県立大学 総合政策学部 総合政策学科 ４年 
 許 文嘉（きょ ぶんか）さん 〔中国〕世話クラブ／益田ＲＣ･･･１０月分奨学金贈呈 

《米山カウンセラー》 
   浜田ＲＣ 松村 哲也(まつむら てつや)様【靴小売業】、益田ＲＣ 高橋 和男 様【芸術劇場】 
◎慶祝報告 お誕生祝：山根会員､村木会員   ご結婚祝：櫨山会員､神一会員､右田会員､市原会員 

― 乾 杯 ― 
◎食事案内《すし正》                             山根ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(９月３０日)ＭＹ箸率報告……１３名うち４膳返却で３０．７７％でした。 

◎会長挨拶                                   増野会長 
◎スマイル報告                                山根ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   永島幹事 
１．次週１４日(金)はゲストスピーカーに松本祐二ポリオ撲滅ゾーンコーディネーターをお迎え

します。また、例会終了後、第５回〈１０月〉理事会を行います。 

２．会員推薦について、次の方が理事会で承認されました。会員の皆様に賛否をお伺いしますの

で異議のある方は一週間以内に書面にて会長、幹事へお知らせください。 

    小山 一夫（こやま かずお）様  ㈱島根銀行益田支店 支店長 

３．配付物･･･『ロータリーの友』１０月号、ガバナー月信 Vol.４、米山記念奨学事業豆辞典 

５．その他･･･ＩＡＣ例会・ＥＭ菌作製のご案内（出欠確認）を回覧します。 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 
総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

◎ゲストスピーチ         「米山奨学生紹介」          松村カウンセラー 

  「自己紹介・米山奨学生半年を過ぎて」         孫萌君、李恩定さん、許文嘉さん 

◎閉会点鐘               １３：３０               増野会長 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 増野泰樹 副会長 青木正美 幹事 永島一忠 副幹事 田上尚志 会計 赤木利光 ＳＡＡ 山根哲朗 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <９月３０日> 

◎会長挨拶 

会長挨拶、何を話そうか昨日から考えているんですがとうとう何もネタが出て来ません。苦し紛

れの増野泰樹の人生６０年の中で一番恥ずかしい話をします。 

オフレコです。私がまだ３０位の時の話です。交通事故がありその時の被害者が入院している部

屋を訪れて、これから先の治療費の事とか、休業補償の事とかをあらかた説明しておくという事

が私達代理店の仕事でもあります。 

その時の被害者は私より５歳位若い方でバイクに乗っていて私の契約者の車と接触し、足を骨折

した方でした。年が近かったので、和やかな雰囲気の中笑いもあったりしての会話で話が終わり

ました。それではそろそろ失礼しますという事で席を立ち、ドアを開け、振り返ってもう一度最

後のご挨拶をとその時私の口から出た言葉「ゆっくり往生してください。」訂正するわけにもい

かず、何もなかった様にドアを閉め、足早に逃げました。 

年を取ってくるとこれくらいの事ではビクともしないのですが、まだ３０位の頃の初々しい青年

の頃の話ですので、自分の中ではすごいショックで人生一番の『恥
ハ

ず
ズ

話
バナ

』として、ずっと記憶に

残っています。 

この話は後日談があり、その件から後この方はうちの会社の契約者になって頂きずっとお付き合

いがあったのですが、１０年位前に５０歳位で亡くなられました。 

葬儀に参列いたしまして、私は心の中で『○○さん。往生するのに２５年かかったね。』とその

方に挨拶をいたしました。 

 

◎幹事報告 

１．第４回〈９月〉理事会（9/21 ＦＡＸ理事会実施）報告 

 ①１０月例会予定について（予定表添付） 

 ②「1.日本のロータリークラブ１００周年委員会からの協力金及び 2.ロータリー財団学友の会

からの寄付金のお願いについて」について･･･会員一人あたり 1.は２００円、2.は２５０円

を、多目的ボトル預金より送金する（9/26 送金済）。 

③会員推薦について･･･別紙一覧表のとおり新たに推薦いただいた方を理事会で承認しました。

会員の皆様に賛否をお伺いしますので異議のある方は一週間以内に書面にて会長、幹事へお

知らせください。 

２．次週１０月７日(金)は米山月間にちなんで第５グループの米山奨学生３名をお迎えします。 

３．１０月のロータリーレートは、９月と同じ １ドル＝１０２円です。 

４．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １３名 １名 ０名 ５名 ９４．７４％ 

 

◎会員スピーチ                                 村木会員 

 

 

◎スマイル報告 

＊雪舟大喜庵清掃欠席しました。……櫨山会員 

＊本日、早退いたします。……右田会員 

＊９月は議会でほとんど例会に出席できませんでした。１０月は頑張ります。……久城会員 


